

## 30. RALLYE KEMPENICH

# Erstmals Starter aus den Benelux-Ländern

Zum 30jährigen Jubiläum ist die Rallye Kempenich bestens gerüstet: Vier Wertungsprüfungen, die jeweils nur einmal gefahren werden, ergeben die maximale Wertungsprüfungsstrecke von 35 Kilometern. Prädikate wie Youngtimer Rallye Trophy, DMSB Rallye Pokal, ADAC Rheinland-Pfalz Meisterschaft, ADAC Nordrhein Rallyewertung sowie Bergische Motorsport Meisterschaft sollten wieder ein Starterfeld von 130 bis 150 Teilnehmern ergeben.

Erstmals sind Teilnehmer aus den Benelux-Ländern dabei, die die Konkurrenz noch einmal verschärfen. Der MSC Kempenich hat zusätzlich noch einige Überraschungen für die Jubiläumsrallye angekündigt. Die 30. Ausgabe der Rallye startet am 16. März in Kempenich. Von einer Orientierungsfahrt über 120 km in den 70er-Jahren bis zu einer der bestbesuchten Rallye 200 hat diese Veranstaltung die gesamte Entwicklung im Clubrallyesport erlebt.



Wolfgang Müller setzt einen 911er Porsche bei der Rallye Kempenich ein